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La  presente  Acta  es  una  transcripci6n  de  la  versi6n  de  audio,  de  la
Sexagesima   Novena   Sesi6n   Extraordinaria   Publica,   celebrada   de
manera  hibrida  (presencial y via zoom),  el  dia jueves  18 de enero de
2024,  a las  11:00 horas.  Presidente:  Buenos dias integrantes de este
Honorable Ayuntamiento,  Autoridades y  medios de comunicaci6n  que
el dia de hoy nos acompafian a la realizaci6n de la Sexagesima Novena
Sesi6n  Extraordinaria  Publica.  Presidente:  Solicito al sefior Secretario
nos informe a las y los integrantes de este Pleno sobre el Proyecto del
Orden  del  Dia,  para  la  realizaci6n  de esta  Sesi6n.  Secretario:  Se  les
informa  que,  para  la  realizaci6n  de  la  Sexagesima  Novena  Sesi6n
Extraordinaria,    con    caracter    Ptlblica,    se    presenta   el    siguiente:
PROYECTO DEL ORDEN DEL DiA.1.-Lectura del Proyecto del Orden
del  Dla;  2.-  Pase  de  Lista,  Declaraci6n  de  Qu6rum  e  lnstalaci6n  de
lnicio  de  los  Trabajos  Formales  correspondientes  a  la  Sexagesima
Novena      Sesi6n      Extraordinaria      Publica      de      este      Honorable
Ayuntamiento;   3.-  Aprobaci6n   del   Proyecto   del   Orden   del   Dia;   4.-
Presentaci6n del Proyecto de Resoluci6n Con base a lo establecido
en   la   sentencia   definitiva   dentro   de   los   expedientes   TEEH-JDC-
082/2023 y TEEH-JDC-0954/2023, notificada el dia 4 de enero del 2024
por el Tribunal  Electoral del  Estado de Hidalgo dentro del juicio para  la
protecci6n  de  los  Derechos  Politico-Electorales del  ciudadano,  d
se  ordena  al  Presidente  Municipal  del  Ayuntamiento  de  Pachuc
Soto, Hidalgo, dar cumplimiento a los efectos ordenados en la
sentencia,   por  lo  que  el  C.   Sergio  Edgar  Bafios  Rubio,   Presidente
Municipal   Constitucional    mandata   due   se   emita    la   Convocatoria
correspondiente para la elecci6n de Delegado o Delegada Municipal en
las  Colonias:  Miguel  Hidalgo,  lsssTE,  Ampliaci6n  Santa  Julia,  Santa
Matilde  y  fraccionamiento  Aquiles  Serdan   para  el  ejercicio  de  este
periodo    municipal    2024,    en    apego    al    Segundo    Transitorio    del
Reglamento de los Consejos Ciudadanos de Colaboraci6n  Municipal y
Delegados  Municipales  para el  Municipio de  Pachuca de
de  Hidalgo,  que  a  la  letra  dice:   La  Secretaria  General
coordinaci6n  con  la  Comisi6n   Especial  de  Participaci6n
elaborara  la  convocatoria  correspondiente  para  la  renova

oto,  Estado
nicipal  en

Consejos Ciudadanos de Colaboraci6n  Municipal;  5.-Prese
Dictamen  Resolutivo de conformidad  con el  arabigo  11  frac
14  del  Reglamento  Interior del  H.  Ayuntamiento  de  Pachuca  de
Hidalgo;  respecto  al  asunto  enviado  por  el  Ciudadano  Sergio
Bafios  Rubio,  en  su  calidad de  Presidente  Municipal  Constitucional de
Pachuca    de    Soto,     Hidalgo;     que    envia    solicitud    al    Honorable
Ayuntamiento a efecto de otorgar la:  Concesi6n  para  la Prestaci6n del
Servicio  Pdblico  para  la  Recolecci6n  de  Residuos  S6lidos  Urbanos
entre  el  Municipio  de  Pachuca     de    Soto,   Estado  de  Hidalgo;  y  la
persona moral denominada:  PRO-FAJ HIDRO LIMPIEZA S.A.  DE C.V.,
asi como posterior firma de
DEL  AYUNTAMIENTO  EN
correspondientesr-
Hidalgo;  mismo que e

;.:i:,i;..i..`..

ontrato  PREVIA REVISION  POR  PARTE
LENO  PARA  LOS  TRAMITES  DE  LEY
e  con  el Municipio  de  Pachuca  de  Soto,

itido por los integrantes de las
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Comisiones   Permanente  de  Gobernaci6n,   Bandos,   Reglamentos  y
Circulares;    en    conjunto    con    la    Especial    de    Servicios    Pdblicos
Municipales del Honorable Ayuntamiento Constitucional de Pachuca de
Soto,      Hidalgo.      Registrado      con      el      ntlmero      de      expediente
SG/PRI0117/2023, y ntimero de oficio SG/OIW002/2024;  6.-Clausura
de   la   Sexagesima   Novena   Sesi6n   Extraordinaria   Ptlblica.   Es

4;.

cuanto  sefior  Presidente.  Presidente:   Solicito  al  sefior  Secretario   \
proceda  a  realizar el  pase de  lista,  verifique,  y en  su  caso,  declare  la
existencia  del  Qu6rum  legal  para  la  presente  sesi6n.  Secretario:  A
continuaci6n,  me permito realizar el  pase de lista correspondiente .---

No. CARGO NOMBRE ASISTENCIA \u//i==-97¢rfJ

1.-

Presidente delHonorableAyuntamiento
C. Sergio Edgar Bafios Presente
Rubio

2.-
Sindica Procuradora C.  Erika  Elizabeth Trujillo Presente
Hacendaria Ortiz

3..
Sindica ProcuradoraJuridica

C.  Liliana  Mera  Curiel Presente

4.- Regidor
C.  Gerardo Martinez de la Presente
Cruz

5.- Regidora
C.  Brenda Ximena Ramirez Presente
Riva  Palacio

6.I Regidor
C. C6sar Alberto Ramirez Presente
Nieto

7.. Regidora
C.  Liz Maria Perez presis
Hernandez

8.- Regidor
C.  Francisco Aureliano Present
Gonzalez L6pez

9.. Regidora C.  Olivia Ztlfiiga Santin Presente  V
10.- Regidor C.  Guillermo Ostoa Pontigo Presente

11.- Regidora
C.  Bernarda Zavala Presente
Hernandez

12.- Regidor C. Oscar Perez Marquez Presente

13.- Regidora
C.  Maria  Elena Carballal

Presente
Ogando

14.- Regidor          A C.  Sabas Diaz Montafio Presente
15-- R€gidor             `       / C. Zen6n Rosas Franco Presente
16.- RegT`a5F````` C.  Ricardo lslas Salinas Presente
17.. Reaidora_T`  i`    ``` C.  Regina Ochoa Re¥es Presente
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18.. Regidor
C. Carlos Jaime Conde Solicit6
Zufiiga Licencia

19.- Regidora
C.  Reyna Alicia Hernandez Presente
Villalpando

20.- Regidora C.  Ricardo Crespo Arroyo Presente
21.. Regidora C.  olivia  L6pez Villagran Presente

22.. Regidora
C.  Selene ltzel Balderas Presente
Samperio

Secretario:  lnformo  al  Pleno  que  se  cuenta  con  la  asistencia  de  21
integrantes de este Honorable Ayuntamiento,  por lo que existe Qu6rum
legal     para     la     realizaci6n     de     la     Sexagesima     Novena     Sesi6n
Extraordinaria   Publica;   asi   mismo   solicito   respetuosamente   al   C.
Presidente  del   H.  Ayuntamiento   haga   la   lnstalaci6n  de  los  trabajos
formales    correspondientes    a    esta    Sesi6n.    Es    cuanto    sefior
Presidente. Presidente: Solicito a todos los presentes ponerse de pie.
Integrantes  del   H.   Ayuntamiento.   Siendo   las  once   horas  con   si
minutos   del   dia   18   de   enero   del   afio   2024,   declaro   formal
instalada la Sexagesima Novena Sesi6n  Extraordinaria Publica de

ete

Honorable Ayuntamiento;  siendo validos todos los acuerdos que en
misma se tomen.  Pueden tomar asiento.  Presidente:  Solicito  al  sefio
Secretario  nos  informe  sobre  el  siguiente  punto  del  Orden  del   Dia.
Secretario:  El  siguiente  punto  del  orden  del  dia  es el  ntimero  3 y es
referente a  la Aprobaci6n del  Proyecto del  Orden del  Dia  leido al  inicio
de  este  acto;   por  lo  que   procedo   a   la   realizaci6n   d
Secretario:  Pregunto  a  los  lntegrantes  de este  Pleno.  Lo
por la afirmativa sirvanse manifesta

Ia   votaci6n.

rlo levantando la mano.  S
lnformo a Ustedes que el proyecto del Orden del Dia para la
de la Sexagesima Novena Sesi6n Extraordinaria con caract
fue  aprobado  por  unanimidad  de  Votos  (21).   Es  cuan
Presidente. Presidente: Solicito al sefior Secretario nos informe
el  siguiente punto del Orden  del  Dia.  Secretario:  lnformo al  Pleno que
el  siguiente  punto  del  orden  del  dia  es  el  ntlmero  4  Para  lo  cual  me
permito dar lectura al  Proyecto de Resoluci6n;  Con fundamento en  los
articulos 66 parrafo segundo,  70 parrafo tercero, 71  y 73 parrafo cuarto
del  Reglamento  Interior  del  Honorable  Ayuntamiento  de  Pachuca  de
Soto,  la Secretaria propone a los miembros de este 6rgano Colegiado
el siguiente:  PROYECTO  DE RESOLUC16N.  I.- Nombre del asunto.-
Con   base  a  lo  establecido  en   la  sentencia  definitiva  dentro  de  los
expedientes  TEEH-JDC-082/2023  y  TEEH-JDC-0954/2023,  notificada
el dia 4 de enero del 2024 por el Tribunal Electoral del Estado de Hidalgo
dentro del juicio para la protecci6n de los Derechos Politico-Electorales
del    ciudadano,
Ayuntamiento  d

s  ordenad

se emita la Con
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donde    se    ordena    al     Presidente    Municipal    del
achuca  de  Soto,  Hidalgo,  dar  cumplimiento  a  lo
en  la  presente  sentencia,  por  lo  que  el  C.  Sergi

Constitucional  mandata  qu
ndiente para la elecci6n de Delegad

t®reresidente  Municipal
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o   Delegada   Municipal   en   las   Colonias:    Miguel   Hidalgo,    lsssTE,
Ampliaci6n Santa Julia, Santa Matilde y fraccionamiento Aquiles Serdan
para el ejercicio de este periodo municipal 2024, en apego al Segundo
Transitorio    del     Reglamento    de     los    Consejos    Ciudadanos    de
Colaboraci6n  Municipal  y  Delegados  Municipales  para  el  Municipio  d
Pachuca de Soto,  Estado de Hidalgo,  que a la letra dice:  La Secretaria
General   Municipal   en   coordinaci6n   con   la   Comisi6n   Especial   de
Participaci6n   Ciudadana,   elaborara   la   convocatoria   correspondiente
para   la   renovaci6n   de   los   Consejos   Ciudadanos   de   Colaboraci6n
Municipal.11.-Namero de expediente.-SG/PR/001/2024.Ill.-Fecha de
recepci6n.-    12  de  enero  2024.  IV.-Nombre  de  quien  presenta  la

::er::dsepn::dMe:nc,jc:a-a|5'on:t',¥udc:::::v.:eLr:'°secEr:i::iaB::;:nepuQbL°!
el presente asunto sea turnado a la Comisi6n Especial: de Participaci

g:ucdhaudcaanadepasr:to:uE:tsat::`°aeanHi#:i,;oY:jcia6m::::rerreospd°:d2eon2t::I
Atentamente, el de la voz. Es cuanto seftor Presidente. Presidente.
Doy   inicio  al   registro  de  Oradores   para   el   analisis  y  discusi6n   del
presente   Proyecto   de   Resoluci6n.   Adelante   Regidor   Ricardo   lslas
Regidor:  Con  su venia,  si  bien  es cierto el Tribunal ya orden6 que se
hiciera esa elecci6n a las Colonias Miguel Hidalgo, lsssTE,
Santa  Julia,  Santa  Matilde  y  fraccionamiento  Aquiles Serdan
que ya  es suficiente  claro que todos  los  demas de  130-140
que fueron elegidas creo que todos estan en la misma situ{
yo pediria que no nada mas fueran estas, si no que fuera g

pliaci6n

que?  Porque no seria  posible que  nada  mss  una  parte si  y otra  p
no.   Entiendo  que  muchos  no  tuvieron  la  oportunidad  de  meter  sus
documentos a tiempo y por esa  raz6n no aparecieron y no  le dieron el
fallo a ellos pero el sentimiento es general y yo le pediria la compafiero
que tiene la comisi6n y a todos los compafieros que estan dentro de esa
comisi6n que se estudie y se le d6 entrada a todos, a todo el municipio
de  Pachuca.  Es  cuanto.  Presidente:  Gracias,  adelante  Regidora  Liz
Maria.  Regidora:  Buenos  dias  a  todos,  buenos  dias  a  los  que  nos
acompafian en la asamblea, muy buenos dias a todos,  medios que nos
transmiten  por  medios  remotos.  Creo  que  este  es  un  tema  que  de
alguna  manera  el  Regidor Oscar en  su  participaci6n  pasada  coment6
acerca  de  los delegados  pero  cual  es  importante el  que  se tenga  un
representante  en  las  colonias  porque  como  yo  lo  he  dicho  yo  soy
presidenta  con  anterioridad,  Presidenta  de  Consejo  de  Colaboraci6n
Municipal   de   ahi   en   mano   entonces   nuestra   participaci6n   como
representantes de nuestras colonias siempre ha sido el que somos los
ojos  y  las  manos  del   municipio,   somos  tanto  los  delegados  como
Presidentes  del  Consejo  de  Colaboraci6n  son  somos  auxiliares  del
munlciplo y apoya
Sln  nlngu
estos
Pres'
totalmente  en  de

s al municipio sin  un  pago,  sin  una remuneraci6n,
lo  cual  en  las  elecciones  que  se  han  hecho

delegados en las colonias, yo represento a
o  y   represento   a   los  delegados  y  estoy
rdo  y  se  lo  hago  saber  aqui  en  la  tribuna
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siempre  ha  sido  mi  posici6n  y  en  la  en  la  comisi6n  pertenezco  a  la
Comisi6n  de  Participaci6n  Ciudadana  pero  tambien  se  le  ha  hecho
saber  al  coordinador  que  estoy  en   desacuerdo  que  solo  en  cinco
colonias  ha  hecho  que  se tenga  que  se  haya  decidido  el  tribunal  que
solo  se  elijan  este delegados.  cpor qu6?  porque  lo  representantes  le
exigen     la    ciudadania,     Io    exige    que    en    su    colonia    sea    por
representatividad  de  los vecinos,  que  los vecinos  lo  elijan,  que  no  los
impongan porque y eso ha sido en cada en las colonias en donde hemos
puesto un pie y yo creo que a todos los este regidores y sindicos de esta
honorable asamblea ha sido el clamor de los vecinos el que tengamos
un delegado o delegada propuesta por los mismos vecinos, que no sea
impuesto,  que  no  sea  en  que  el  gobierno  en  el  estado  no  meta  las
manos  para  poder elegir porque  nos enteramos  perfectamente que el
Gobierno  del  Estado  meti6  las  manos  para  poder  imponer  a  estos
delegados,   lo   mismo   en   mi   colonia   mis  vecinos   desconocen   a   el
delegado que esta en la Colonia que de alguna manera esta utilizando
su   autoridad   para   ser   malos   manejos   porque   dejeme   decirle   que
tambi6n es lider de los de los tianguistas y esta ocupando su puesto de
delegado  para  ser  malos  manejos  tambien  en  su  gremio.   Dejenme
decirles  que tambi6n  este  pues  yo  quisiera  que  el  Coordinador de
Comisi6n  tuviera  una  participaci6n  porque  dejeme  decirle  que  en  I
comisi6n  cuando  analizamos  el  tema,   porque  fue  turnado  ya  en
comisi6n    con    anterioridad    le    solicite    que    el    diera    un    este    su
posicionamiento porque nosotros somos representantes ptiblicos y nos
pone  la  ciudadania  y  si  la  ciudadania  esta  solicitando  que  se,  que se,
que  se  analice  el  tema  y  que  se  llegue  a  un  buen  termino  d
delegados  sean  propuestos  a  trav6s  de  una  convocatoria
menos que  le  pido al  coordinador es que de  un  posicionamient
respuesta. Es cuanto. Presidente: Muchas gracias Regidora Liz
adelante Sindica Juridica Liliana Mera.  Sindica:  Buenos dias a tod
a  todas.   Es  importante  sefialar  o   precisar  algunos  puntos,   prim
estamos acatando lo que el Tribunal Electoral nos esta diciendo porque
hay un  procedimiento,  6Por que cinco colonias? porque efectivamente
al  igual  que  la  regidora  su  servidora  en  la  administraci6n  pasada  fue
delegada por elecci6n y luego entonces lo que hizo el PRI cuando mete
el recurso en este, en este tema es que pone a Presidentes del Consejo
de Colaboraci6n que fueron  en  su  momento  hace como  10 o  15  afios
presidentes y se desechan esos recursos porque no corroboraron que
esos  nombramientos  los  ultimos  nombramientos  que se  dieron  eso  lo
hicieron  en  muchas  de  las  colonias  asumieron  o  usurparon  funciones
que en su momento tuvieron hace 10 o 15 afios no en la dltima elecci6n
que hubo, por eso es que se hacen en cinco colonias no se puede hacer
en todas 6Por qu6? porque hay que respetar lo que nos dicta el Tribunal
Electoral,  sigue  un  procedimiento.  Quienes  sefialan  la  intervenci6n  de
Gobierno del Estado estan o

esperaria que no sola
ntonces

en  lugar  de

•----.   :-:`-`

bligados a demostrar sus sefialamientos y
nte lo hagan  porque estamos previo a  una
tomaria como una,  como hacer politiqueria
buena  elecci6n  de  representant
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colonias  y  barrios.  Entonces  me  parece  sumamente  delicado  lo  que
sefiala   la   Regidora   Liz   Maria   de   decir   que   hubo   intervenci6n   del
gobierno    del    estado,     yo     le    solicitaria    que    remita     las    areas
correspondientes sus  pruebas de  los dichos  porque  usted  refiere  que
tiene pruebas entonces es importante no solamente hablar por hablar,
sino tener la evidencia documental de lo que hoy se refiere que ademas
no es un tema menor por eso es que juridicamente solamente se estar
realizando  para  cinco  colonias  ya  el  Tribunal  estara  diciendo  si  si  o
no se hard en las mas de 200400 colonias,  barrios y fraccionamient
que tenemos.  Es cuanto.  Presidente:  Muchas gracias Sindica  Lilia
Mera, adelante Regidor Francisco Gonzalez. Regidor: Muy buena tard
a  todas,  a  todos,  saludar  con  respeto  al  sefior Alcalde,  a  la  sindica,
regidoras,  regidores,  al pdblico que nos sigue a trav6s de la,  de las,  de
los medios digitales, a la ciudadania que esta aqui presente y a muchos
medios  de  comunicaci6n  que  nos  acompafian  el  dia  de  hoy  que  de
verdad me da mucho gusto que sigan el trabajo de la asamblea porque
hay  muchos temas  que tratar y todos  son  importantes.  En  relaci6n  al
tema del  proyecto del  orden  del dia  numero cuatro nada  mas quisiera
yo compartir la ruta juridica que se esta manejando porque el dia de ho
se esta  presentando  la  sentencia  que emite  el  Tribunal  Electoral,
tribunal  y  por eso  quiero  dejar precisi6n  solamente  ha  sefi
colonias Miguel Hidalgo,  ISSSTE, ampliaci6n Santa Julia, San
y  fraccionamiento  Aquiles  Serdan,  el  mecanismo  de  la  ruta
ejercicio de trabajo es  mandar solamente este dictamen  a  la
que preside el Regidor Cesar Nieto y a quien le pido desde esta t
pueda ser ecuanime,  pueda ser responsable tambi6n y que atien(
gran responsabilidad del cargo para el que fue electo pero sobre 1
comisi6n que el mismo solicit6 cuando entramos a esta asamblea y que
el  sefior Alcalde le propuso porque desde esa comisi6n se tendra que
desarrollar  la  emisi6n  de  las  convocatorias  respectivas  y  el  desarrollo
del  proceso,  no  podemos  seguir sesionando  en  econ6mico,  ni  seguir
sesionando  en  comisiones  con  tarjetas  informativas  que  no  dan  una
respuesta clara  a  la  ciudadania.  Yo quisiera  ser preciso en  este tema
en donde coincido en algo con la Sindica Liliana mera de la fracci6n d
MORENA  este  debemos  de  buscar  que  los  perfiles  sean  personas
electas  como  la  propia  sindica  que  fue  electa  y  que  en  ese  mismo
ejercicio todas las personas que quieren ser representadas quieren ser
electas para que podamos tener la veracidad y unicamente manifestar
que lo que sefiala mi compafiera de fracci6n y amiga Liz Maria no es un
llamado al aire nosotros como fracci6n edilicia del PRl tenemos pruebas
y nosotros no venimos a  hacer politiqueria aqui como usted  menciona
sefiora,    sefiorita    sindica    porque    nuestro    partido    tiene    pruebas
contundentes y nos
de su fracci6n para venl
y los medios juridicos pe
ciudadania
correspondie

ue    nue

'grdrarhe

no utilizamos la tribuna como los compafieros
a hacer ruido  nosotros utilizamos esta tribuna
inentes raz6n  por la cual quiero informar

o     partido     ha     emitido     una     impugn
del  resolutivo  del Tribunal  Electoral

todos  los  pachuquefios,  quere
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representantes  que  sean  electos  entre  todos  los  ciudadanos  de  las
colonias pero sobre todo  un  proceso democratico que le  permita  a  los
pachuquefios  decidir  y  no  seguir  teniendo  intervenci6n  por  ninguna
instituci6n,  instancia.  Es cuanto sefior Presidente, muy buena tarde.
Presiente: Muchas gracias Regidor Francisco Gonzalez L6pez, Solicit
al Sefior secretario someta a votaci6n el contenido en lo general y en I
particular   del   Proyecto   de   Resoluci6n   de   referencia.    Secretario
Pregunto  a  los  lntegrantes de  este  Pleno,  respecto al  contenido en  I
general y en  lo particular del  Proyecto de Resoluci6n  que se acaba
presentar.   Los   que   esten   por   la   afirmativa   sirvanse   manifestarlo
levantando la mano. Secretario: lnformo a Ustedes que el proyecto de
Resoluci6n que se acaba de presentar fue aprobado por unanimidad
de  Votos  (21).  Es  cuanto  sefior  Presidente.  Presidente:  Solicito  al
Oficial  Mayor  notifique  el  presente  asunto  a  las  Comisi6n  Especial  de
Participaci6n  Ciudadana  para  la  realizaci6n  de  su  estudio,  analisis  y
dictamen   resolutivo   correspondiente.   Presidente.   Solicito   al   Sefior
Secretario  nos  informe  sobre  el  siguiente  punto  del   orden   del  dia.
Secretario:   el  siguiente  punto  del  Orden  del   Dia  es  el   ntlmero  5.
Presidente: Se le concede el uso de la voz al Regidor Guillermo Ostoa
Pontigo.  Regidor:  Dictamen  Resolutivo  de conformidad  con  el  arabigo
11   fracci6n   Ill  y   14  del  Reglamento   Interior  del  H.  Ayuntamiento  de
Pachuca de Soto,  Hidalgo;  respecto al asunto enviado por el C.  Sergio
Edgar    Bafios     Rubio,     en     su     calidad     de     Presidente     Municipal
Constitucional  de  Pachuca  de  Soto,  Hidalgo;  que  envia  solicitud  al  H.
Ayuntamiento a efecto de otorgar la:  Concesi6n  para la  Prestaci6n del
Servicio Publico para la Recolecci6n de Residuos S6lidos Urbanos entre
el Municipio de Pachuca de Soto,  Estado de Hidalgo; y la persona moral
denominada:   PRO-  FAJ   HIDRO  LIMPIEZA  S.A.   DE  C.V.,   asi  como
posterior  firma   de   contrato   PREVIA   REVISION   POR   PARTE   DEL
AYUNTAMIENTO    EN    PLEN0    PARA    LOS    TRAMITES    DE    LEY
correspondientes,  a  suscribirse con  el  Municipio  de  Pachuca  de  So
Hidalgo;  mismo  que  en  este  acto  es emitido  por los  inte
Comisiones   Permaneme   de   Gobernaci6n,   Bandos,   Reg
Circulares;    en    conjunto    con    la    Especial    de    Servicio
Municipales del Honorable Ayuntamiento Constitucional de P
Soto,  Hidalgo.  F  U  N  D  A  M  E  N  T A C  I  6  N.  Con  fundame
dispuesto   por   los   articulos   115   fracci6n   11   parrafo   segundo
Constituci6n Politica de los Estados Unidos Mexicanos;  115,122,
141  fracci6n  11 de la Constituci6n  Politica del  Estado de Hidalgo;  1,
7,  56  fracci6n  I,  inciso  a),  59,  60,  inciso j),  ff),  63,  67  Fracci6n  lx,
fracci6n  Ill  inciso a),  d) y f),  70,  71  fracci6n  I  inciso d) y  Fracci6n  11,  72,
189,190 y  191  de  la  Ley Organica  Municipal  del  Estado  de  Hidalgo;  1,
2,  3,  6,  7,  9,10,11  fracci6n  Ill,14,  56,  75,  95,  96,  97,104,105 fracci6n
lv,106  Fracci6n  lv,110,124,130  y  132  del  Reglamento  Interior  del
Honorable   Ayuntamiento   de   Pachuca   de   Soto;   asi   como   demas

facultan  a  los  integrantes de  la  Comisi6n
Bandos,  Reglamentos y Circulares y de

les,  presentan

correlativos y  aplicables  q
Perm
Ia  Comisi6n  Esp

.`;.::..;`.i.

oberna i;z:
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resolutivo que  hoy  nos  atafie,  bajo  la siguiente...  R  E  L A T 0  R  I  A.I.
Durante el desarrollo de la Sexagesima S6ptima Sesi6n  Extraordinaria
Ptlblica  del  Honorable  Ayuntamiento  de  Pachuca  de  Soto,   Hidalgo;
mediante  acuerdo  por  mayoria  de  votos,  se  turna  a  las  Comisiones
Permanentes  de  Gobernaci6n,   Bandos,  Reglamentos  y  Circulares  y
Especial  de  Servicios  Pdblicos  Municipales  a  sugerencia  del  C.   Lie.
Hugo  Alberto  Escamilla  Cidel,   en  su  calidad  de  Secretario  General
Municipal y del  Honorable Ayuntamiento Constitucional de  Pachuca de
Soto,  Hidalgo;  respecto al asunto enviado por el C. Sergio Edgar Bafio
Rubio,  Presidente  Municipal  Constitucional,  quien  envia  solicitud  al
Ayuntamiento a efecto de otorgar la:  Concesi6n  para  la  Prestaci6n d
Servicio Pdblico para la Recolecci6n de Residuos S6lidos Urbanos entre
el Municipio de Pachuca de Soto,  Estado de Hidalgo; y la persona moral
denominada:  PRO-FAJ  HIDRO  LIMPIEZA S.A.  DE C.V.,  a fijar con  el
Municipio de Pachuca de Soto,  Hidalgo.11.  Se recibe notificaci6n formal
por parte de las Comisiones,  mediante oficio con namero de referencia:
SG/OM/002/2024 y de fecha:  03 de Enero del afro 2024, emitido por el
Lic.  Andfes  Francisco  Escalona Valencia,  Oficial  Mayor del  Honorable
Ayuntamiento de Pachuca de Soto,  Hidalgo;  registrado bajo el  numero
de  expediente:  SG/PR/117/2023.Ill.   Una  vez  recibido  el  asunto  por
parte   de   las   Comisiones   Permanente   de   Gobernaci6n,    Bandos,
Reglamentos y Circulares y Especial de Servicios Pdblicos
se procedi6 a su estudio, analisis, discusi6n y resoluci6n en
de  la  Sesi6n  Conjunta,  facultados  bajo  el  ordinal  126  del
Interior  del  Honorable  Ayuntamiento  de  Pachuca  de  Soto,
Hidalgo.  IV.  Al  seno  de  dicha  Sesi6n  Conjunta,  efectuada

unicipales,

Viernes  12  de  Enero  del  afio  2024,  se  analiz6  Ia  opini6n  t6cni
emiti6  el  C.   Erick  Chavez  Zaldivar,  Secretario  de  Servicios  POB
Municipales   y   el   C.   Alejandro   L6pez   Sierra,   Director   de   Sani
Municipal,  ambos dependientes de la Administraci6n  Pdblica  Municipal
de   Pachuca   de   Soto,   Hidalgo;    misma   que   dirigen   al   Comit6
Concesiones de Servicios Publicos Municipales y que emiten con fei

de

26 de Diciembre del afio 2023, asi como el acta de la Sesi6n Ordinaria
2023 del Comit6 de Concesiones de Servicios Ptlblicos del Municipio
Pachuca  de  Soto,  Hidalgo;  efectuada  con fecha:  27  de  Diciembre del
afio  2023,  ambos  documentos ya  analizados  corren  agregados  como
anexos al  presente en copia simple  para debida constancia y  una
analizado  y  discutido  el  asunto  en  menci6n  y  con  base  en  ello,
integrantes   de   la   Comisi6n   Permanente   de   Gobernaci6n,   Band
Reglamentos   y   Circulares,   asi   como   de   la   Especial   de   Servic
Ptlblicos   Municipales,   por   UNANIMIDAD   DE   VOTOS,   llegan
siguientes: A C U E R D 0 S. PRIMERO.-Referente a la: Concesi6n
Prestaci6n del Servicio Pdblico para la Recolecci6n de Residuos S6Ii
Urbanos entre el  Municipio de  Pachuca de Soto,  Estado de Hidalgo,  y
la  persona  moral  denominada:  PRO-  FAJ  HIDRO  LIMPIEZA  S.A.  DE
C.V.,  la  misma tendra
afio  2024,  tal  y  como

I,.r!,`.i.,i:..

a vigencia  hasta el  dia  04 de Septiembre
plasmado  en  la  propuesta  inicial  y  una

oncesion,se hard llegar al H. Ayuntam^iento
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Pleno el  respectivo contrato  para su  analisis y posible aprobaci6n  para
efecto de realizar los tramites de  Ley que correspondan.  SEGUNDO.-
Que con  base en  las facultades que sefiala  la Constituci6n  Politica del
Estado  de  Hidalgo  y  la   Ley  Organica   Municipal   para  el   Estado  de
Hidalgo,  dentro  de  las  cuales  se  les  confieren  a  los  integrantes  del
Honorable Ayuntamiento,  facultades  para velar por los  intereses de  la
poblaci6n  y   llevar  a  cabo  acciones  que  favorezcan   a   la  socieda
Pachuquefia, para suscribir y proponer en el ambito de su competencia
la regulaci6n y reglamentaci6n inherente al beneficio del conglomerad
humano  y  basados  en  la  opinion  tecnica  emitida  por el  Secretario  d
Servicios  Ptlblicos  Municipales,  englosado  por  el  acta  del  Comit6  d
Concesiones, es por lo que se faculta al Presidente Sergio Edgar Bafios
Rubio,   realizar  los  tramites  inherentes  sefialados  en  la  normatividad
aplicable,   para   otorgar  la   concesi6n  de   m6rito  a   la   persona   moral
denominada:  PRO-FAJ HIDRO LIMPIEZA S.A.  DE C.V., apegado a los
principios de legalidad, eficiencia, eficacia y transparencia. TERCERO.-
Se instruye al C. Oficial Mayor del Honorable Ayuntamiento de Pachuca
de  Soto,  remita  copia  debidamente  cotejada,  legible  y  certificada  del
presente resolutivo al C.  Director Juridico del  Municipio de  Pachuca de
Soto,   Hidalgo;   para  efecto  de  que,   por  su  conducto  se  notifique  el
presente a la persona moral denominada:  PRO-FAJ HIDRO LIMPIEZA
S.A.  DE C.V.  CUARTO.-Se  instruye al  C.  Oficial  Mayor del  Honorable
Ayuntamiento de Pachuca de Soto, remita copia debidamente cotejada,
legible  y  certificada  del  presente  resolutivo  al  C.  Sergio  Ed
Rubio,    Presidente   Municipal   Constitucional   de   Pachuca
Hidalgo;   para  su  conocimiento  y  posibles  efectos  y  realice
gestiones  inherentes  para  el  otorgamiento  de  la  concesi6n  c
QUINTO.-Se instruye tanto al C.  Secretario General  Municipal

r  Bafios

Ayuntamiento Constitucional de Pachuca de Soto,  Hidalgo;  asi co
C.   Oficial   Mayor   del   ya   citado   Ayuntamiento,   para   que   incluya
presente   Resolutivo   dentro   de   un   punto   del   orden   del   dia   para
desahogarse  en  la  siguiente  Sesi6n  Ptlblica,  ya  sea  esta  Ordinaria  o
Extraordinaria. SEXTO.-EI presente resolutivo se dirige al C. Secretari
del  Honorable  Ayuntamiento  de  Pachuca  de  Soto,  como  lo  sefiala

8i8[:?#d:I:I.FesgiapTf;t3.!nE:I:ers:e:.Hp.ia!yduen,t3reiseen;:edr:s:iucf|vu.C:,dc:
Oficial   Mayor   del   Honorable   Ayuntamiento   de   Pachuca   de   Soto,
Hidalgo;  como  lo  establece  el  ordinal  14  del  Reglamento  Interior  del
Honorable   Ayuntamiento   de   Pachuca   de   Soto,   Hidalgo.   Dictamen
Resolutivo  emitido  por  los  integrantes  de  las  Comisiones  Permanente
de  Gobernaci6n,   Bandos,   Reglamentos  y  Circulares  y   Especial   de
Servicios  Pdblicos  Municipales  del  H.  Ayuntamiento  Constitucional  de
Pachuca de Soto, Estado de Hidalgo.   El presente resolutivo es emitido
en la Ciudad de Pachuca de Soto, en el Estado de Hidalgo; a los 12 d
del   mes   de   Enero   del   afro   2024,   constando   de   SEIS   fojas   dtile
membr
firmando

as tamafio aria, suscritas todas por una sola de sus carat
calce los que en el mismo intervienen y asi, fu
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Reglamento  Interior del  H.  Ayuntamiento del  Municipio de  Pachuca de
Soto,    Estado   de   Hidalgo.   Atentamente   Organo   Colegiado   de   la
Comisi6n    Permanente   de   Gobernaci6n,    Bandos,    Reglamentos   y
Circulares del H. Ayuntamiento Municipal Constitucional de Pachuca de
Soto,  Estado  de  Hidalgo.  Es  cuanto  sefior  Presidente.  Presidente:
Doy  inicio  al  Registro  de  Oradores,   para  el  analisis  y  discusi6n  del
presente  Dictamen  Resolutivo.  Adelante Sindica Juridica  Liliana  Me
Sindica:  Pareciera un tema menor lo que voy a comentar pero no lo
yo  no entiendo  c6mo se  convoc6  a  sesi6n  extraordinaria  sin tener
dictamen firmado por los integrantes de la comisi6n,  de las
correspondientes  6Por que?  porque  si  bien  hubo  una votaci6n  lo  q
valida  ese  dictamen  es  la  firma  de  quienes  integramos  la  comisi6n,
Reglamento Interior de la Administraci6n sefiala una temporalidad para
sesionar de manera extraordinaria con ello se tienen que emitir,  remitir
en   tiempo   y   forma   de   acuerdo   al   establecido   la   documentaci6n
pertinente para poder aprobarlo y no es hasta el dia de ayer por la tarde
que se manda el dictamen para firmarlo porque incluso el dia de hoy no
esta en su completa, en su en su totalidad firmado lo cual eso representa
un gran  problema juridico y que le afecta a muchos municipios,  porque
esos simples tramites que parecian tramites administrativos han dafiado
a los municipios con juicios y les voy a  poner un ejemplo:  por no  hacer
un   tramite   administrativo   con   un   laudo   que   tuvimos   donde   caus6
ejecutoria en el 2020 y que gracias al Cabildo,  a  la voluntad  politica de
la mayoria del Cabildo se aprob6 un recurso,  se pag6 pero se pag6 en
destiempo, posterior a eso la Procuraduria Fiscal nos sefiala
pagado  en  tiempo  y  forma  y  nos  emite  multas,   multas  q

I no haber

notificadas  a  las  areas  de  la  administraci6n  en  su  moment
tenemos la evidencia documental y nunca se pag6 y es entonc
recurso y la partida que teniamos o que se tiene establecida no s
para pagar esas multas y esas multas ascienden a una cantidad q
es  nada  onerosa  que  son  $18,000  y  entonces  la  Procuradurla  F
despues de  habernos  notificado  mas de tres veces nos dice les voy a
embargar y nos embarg6  un  bien  inmueble del  municipio  por no  pa
18,000  porque  las  areas  de  la  administraci6n  no  hicieron  el  tfa
administrativo correspondiente. Porque habra que recordar que quiene
estamos en esta asamblea no ejecutamos el recurso,  ni manejamos el
recurso,  entonces  podria  haber  responsabilidades  por  haber  emitido
una  sesi6n  extraordinaria  sin tener en  su  momento y de  acuerdo  a  lo
sefialado,  a lo que marque el  reglamento el dictamen correspondiente.
No soy omisa, aqui hay un gran problema de recolecci6n de basura, es
un problema enorme y hay un gran, una la ciudadania de Pachuca esta
molesta con toda esta administraci6n y con el Cabildo porque se no
sefialado eso es cierto,  pero tambien viene de omisiones de  las a
administrativas que
diciembre  y  que  n
diciembr

hacer las cosas c

:,...:?.(,.``      .

nian conocimiento que el contrato vencia al 3
nos  inform6,  si  no  esta  a  finales  del  mes

inaba  ese  contrato.  Luego  entonces  qu6  pasa,
en  un  tema  de  presi6n  a  este  Cabildo  para

y ademas recordemos que
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unico tema que hemos tenido por no hacer las cosas en tiempo y forma,
el dia de ayer en  una  reuni6n donde se nos presentaba este tema se
nos   informaba   quienes   estuvimos   en   esa   reuni6n   pues   entonces
bajamos  el  tema  de  del  orden  del  dia  pero  nosotros  no  somos  los
responsables  de  que   las  areas   o   las   comisiones   competentes   no
emitieran  el  dictamen  en  su  momento  respetando  el  reglamento.  La
pregunta   es   6cuando   y   en   qu6   momento   vamos   a   respetar
reglamento  y  cuando  nos  conviene  respetarlo?  Y  entonces  qu6  va
pasar,   que   en   posteriores   meses   por   atender   un   tema   urgent
preocupante  que  nos  exige  la  ciudadania  y  que  estamos  obligados
darle nos vamos a meter en otro problema como el que hoy nos pas6
que  hasta  la fecha  no  se  ha  realizado  ese tramite administrativo  pa
pagar  $18,000  y  recuperar  ese  bien   inmueble  del   municipio.   C
estamos tomando con prioridad los temas del municipio porque ademas
quiero comentar que esta asamblea tuvo conocimiento de esa situaci6n
podrian  preguntarse cual es la comparaci6n,  hay mucha comparaci6n,
hay mucha comparaci6n porque se dice que ese tramite administrativo
de no tener las firmas de un dictamen que se va a validar ante cualquier
instancia, el poder tenerlo en tiempo y forma por eso sera el sentido de
mi voto lo hago desde una visi6n objetiva pero sobre todo reitero es uno
de los problemas que enfrenta los municipios o las administraciones por
no   hacer  y   respetar  el   reglamento  como  debiera   ser.   Es   cuanto.
Presidente:  Gracias  Sindica  Juridica  Liliana  Mera,  adelante  Regidor
Oscar  Perez  Marquez.   Regidor:  Con  su  permiso  sefior  Presidente,
compafieras   y   compafieros   regidores,   seFioras   y   sefiorit
Quiero  ver  por  d6nde  empieza  esta  disertaci6n,  primero  en
postura  de  la  sindica  juridica  es  su  deber  siendo  la  repre
juridica del  municipio cuidar la  lo escrupuloso del tema del  reg

sindica.

no,  no  entrar6  en  discusi6n  con  ella  pero  quienes  somos  ab
entendemos  que  hay  cuestiones  de forma y  otras son  cuestiones
fondo, me gustaria que la sindica pudiera escucharme porque tiene
ver  con  el  tema  que  usted  habia  planteado  sindica.  En  derecho
algunas cuestiones que  son  de forma  que  se  pueden  subsanar y  h
cuestiones que son de fondo,  es decir cual es el espiritu del  legisla
o de quien mantiene la reglamentaci6n en tal virtud no es la primera
que  incluso  la  Suprema  Corte  de  Justicia  ha  presentado  tesis  en  el
sentido que se subsanan cuestiones que son especificamente de fondo
d6nde seria lo grave que hubiera un dictamen que se hubiera votado en
un  sentido  que  el  dictamen  trajera  otra  consideraci6n  pero  entiendo y
tiene  usted  raz6n  se  indica  en  el  sentido  estricto de  la  palabra.  no  se
cumpli6 especificamente con el  reglamento en  los tiempos de la firma,
no  ha sido  la  primera vez que tomamos un  acuerdo politico votado en
la comisi6n cuando se trate de asuntos de urgencia.  Insisto tiene usted
raz6n  en  esa  parte  pero  a  mi  me  costaria  mucho  trabajo  tener
explicarle o tener que
pasa  porque alguno

cuando tenemos

p...'.:,i;``t.`..

uir.explicando la ciudadania que la basura
ores  no tienen  el tiempo  para venir a firm

ara  podemos  salirle  a  decir  a  la  ciudadan
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firmar,  entonces  no es su caso  par supuesto  nunca  lo ha sido  lo sabe
usted  pero,  pero sabe usted que pasa con mucha regularidad tenemos
que  asumir  una  responsabilidad  y  lo  ha  dicho  el  Regidor  Francisco
Gonzalez se trata de  la  corresponsabilidad  de gobernar en  conjunto y
de manera colegiada y hay cosas que se tienen que hacer frente,  dice
la sindica y dice bien fuimos informados en el mes de diciembre primero
por varias razones no sabiamos que ibamos a cambiar de empresa po
lo menos yo no,  cual es la  raz6n fundamental,  Ia empresa  nos notific
que no solo no puede seguir con el presupuesto asignado, sino que est
pidiendo  un   10%  mas  del  valor.   Nadie  esta  obligado  a  lo  imposibl
nosotros como cabildo aprobamos practicamente por unanimidad si no
si no mal recuerdo un tope, un techo financiero para el pago de la basura
si  no  hay dinero  para  pagar lo que esta  pidiendo  la empresa,  c6mo  le
hacemos para mantener a la misma.  Segundo y lo quiero dejar muy en
claro,  primero  yo  quiero  reconocer y  agradecer  la  voluntad  politica  de
quienes   integran   las   comisiones   de   Gobernaci6n   y   de   Servicios
Municipales  particularmente  el   regidor  Guillermo  Ostoa  que  muchas
veces   tenemos   diferencias   ideol6gicas   pero   que   cuando   se   tiene
voluntad  podemos ir avanzando.  Reconocer tambi6n  en  la  ausencia  a
la Sindica Hacendaria Erika Trujillo que hizo esfuerzos importantes para
que  pudi6ramos  socializar  el  tema,   revisarlo  a  profundidad  y  que  el
dictamen  fuera  aprobado  por  unanimidad  de  votos  practicamente  del
total  de  la  asamblea  salvo  de  quienes  no  integran  por  supuesto  las
Comisiones de Gobernaci6n y de Servicios Municipales que es el fondo
del  asunto,  dejar en  claro  que vamos  en  corresponsabilidad  que  este
dictamen  esta  aprobado  a  partir  de  uno,  de  una  propuesta  de  una

EEiE/-

opinion t6cnica y de  una solicitud  hecha  por la  Secretaria  de Servicios    ,
Municipales donde hace un recuento puntual de la problematica y de las
circunstancia  y  basandonos  en  un  dictamen,  Iuego  les  dan  miedo  el
nombre es un dictamen emitido por la no, no a usted no regidora a otros
este  pero  esto  es  un  dictamen  de  la  Comisi6n,   de  la  Comisi6n
Concesiones verdad,  a  partir de ese dictamen votado  por
es que esta asamblea esta votando esta propuesta 6Por qu
no somos expertos en el tema de la basura verdad,  no sabe
camiones  son  suficientes  etcetera  entonces tenemos  la  obli
creerle  a  los  que  si  son  expertos  que  es  la  Secretaria  de  S
Municipales y el  Comite  de  Concesiones  en  Pleno.  Es  cuanto
Presidente.    Presidente:    Muchas    gracias    Regidor    Oscar    Perez
Marquez.  Solicito  al  sefior Secretario  someta  a  votaci6n  de  manera
nominal  el  contenido  en  lo  general  y  en   lo  particular  del   presente
Dictamen Resolutivo nomero 5.  Secretario:  Pregunto a los lntegrantes
de este Pleno,  respecto al contenido en  lo general y en lo particular del
Dictamen  Resolutivo  numero  5  que  se  acaba  de  presentar,  el  cual
someteremos  a  votaci6n  de  manera  nominal;  conforme  los  vaya  yo
nombrando ustedes unicam te ratificaran su nombre y el sentido

12 ezzz:
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(/,
CARGO NOMBRE avor

Encontra bstenci6n
','      tTL,Zi

Presidente delHonorableyuntamiento
Sergio Edgar BafiosRubio /

Sindica Procuradora Erika  Elizabeth Trujillo /
Hacendaria Ortiz
Sindica Procuradorauridica

Liliana  Mera Curiel X

Regidor
Gerardo Martinez de laCruz X

Regidora
Brenda Ximena RamirezRivaPalacio /

Regidor
Cesar Alberto RamirezNieto /

Regidora
Liz Maria PerezHernandez X

Regidor
Francisco GonzalezL6pez /

Regidora Olivia Zdfiiga Santin \ X

Regidor Guillermo Ostoa Pontigo / \
Regidora

Bernarda ZavalaHernandez /
Regidor Oscar Perez Marquez /
Regidora Maria  Elena CarballalOgando v,

\ `\

Regidor Sabas Diaz Montafio v, \
Regidor en6n Rosas Franco / \
Regidor Ricardo lslas Salinas / \
Regidora Regina Ochoa Reyes /
Regidora Reyna Alicia  Hernandezillalpando /
Regidor Ricardo Crespo Arroyo /
Regidora Olivia  L6pez Villagfan /
Regidora Selene ltzel BalderasSamperio /

Secretario:  lnformo  a  Ustedes  que el  contenido en  lo general  y en  lo
particular   del   Dictamen   R
presentar.   Fue  aprobado
cuanto sefior

`j},..?((..`      .

numero   5,   que   se   acaba
mayoria  de  Votos  (17)  Votos.
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Acta de la Sexagesima Novena Sesi6n  Extraordinaria Pi]blica.
H. Ayuntamiento de Pachuca de Soto,  Estado de Hidalgo;

Jueves 18 de enero de 2024.
11 :00  horas.

informe sobre el siguiente punto del Orden del Dia. Secretario: Informo
a los integrantes de este Pleno que el siguiente punto del orden del dia
es el ndmero 6 y es referente a la Clausura de la Sexag6sjma Novena
Sesi6n    Extraordinaria    Publica.    Es   cuanto   sejior   Presidente.
Presidente:  Solicito a  las y  los  presentes  ponerse de  pie.  Integrantes
del H. Ayuntamiento siendo las once horas con cuarenta y seis minutos
del dia 18 de enero del afio 2024, se clausuran formalmente los trabajos
realizados en  esta Sexagesima  Novena  Sesi6n  Extraordinaria  Pdblica
del  Honorable Ayuntamiento de  Pachuca de Soto,  Estado de  Hidalgo.
Agradezco a cada uno de los lntegrantes de esta Honorable Asamblea,
su  asistencia  para  la  realizaci6n  de  la  presente  Sesi6n.
presente acta de 16 fojas tltiles por una sola de sus cara
conformidad  en  cada  una  al  margen  y  al  calce  por  lo
intervinieron,-------------------------------1

Constando  la
se firma de

DE SOTO,  HIDALGO

.#

AYUNTAMIENTO



Acta de la Sexagesima Novena Sesi6n Extraordinaria Publica.
H. Ayuntamiento de Pachuca de Soto,  Estado de Hidalgo;

Jueves 18 de enero de 2024.
11 :00  horas.

REGIDORES

CRUZ RIVA PALACIO

HERNANDEZ

i,-,-i=:
C.  BERNARDA ZAVALA

HERNANDEZ
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C. RICARDO CRESPO ARROYO

VILLALPANDO
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